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1 田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫 1
子育て（医療費）支援
について

(1) インフルエンザ予防接種の助成について。

2
交通事故防止対策に
ついて

(1) 中学生の自転車事故防止対策の施策について。

3 農業の振興について (1)
上三川町第7次総合計画における、現状の課題への取組み及び施策指
標の進捗状況と今後について。

2 津野田重一津野田重一津野田重一津野田重一 1
ORIGAMI会館の構想に
ついて

(1)
（仮称）上三川町生涯学習・子育て支援複合施設における生涯学習部門
の吉澤章記念室を充実すべきではないか。

(２) 施設の名称に「ORIGAMI」を取り込めないか。

2
ORIGAMIのまちづくり
について

(1)
折り鶴のイラストを道路標識や下水道マンホールの蓋などに入れてはど
うか。

3 鶴見典明鶴見典明鶴見典明鶴見典明 1
消防・防災体制の充実
について

(1)
コロナ禍において、消防団活動の活性化に向けた取組みとして安定的な
確保、教育、訓練をどの様に実施しているのか。

(２)
上三川町国土強靭化地域計画において、町の地域防災に取組んでいる
が計画に対する進捗状況は、町の取組みは。

2
ヤングケアラーについ
て

(1)
ヤングケアラーの支援に向けた対応について福祉・介護・教育の連携を
どの様に周知し行っているのか、町の取組みは。

(２)
ヤングケアラーを支援するラフィングケアラーなどの「こころのケア」につ
いてどの様にサポートし取組んでいるのか、町の取組みは。

3
空き家対策の推進に
ついて

(1)

本町における空き家の状況を把握し適切な維持管理に取組んでいるの
か、また、空き家バンクへの積極的な登録に繋げているのか、町の取組
みは。

(２)
空き家の利活用について、情報の共有を行って計画的に進めているの
か、また、どの様に支援し取組んでいるのか、町の取組みは。

4 勝山修輔勝山修輔勝山修輔勝山修輔 1
町施設の管理とメンテ
ナンス費用について

(1) いきいきプラザの清掃費用についてお聞かせください。

(２) 中央公民館も同様に清掃費用についてお聞かせください。

(3) 図書館の清掃費用とメンテナンスの年間費用はどのくらいなのか。

2
町庁舎の改修につい
て

(1)
町庁舎の改修計画はどうなっていますかお聞かせください。また、清掃費
用もお教え願います。

(２) 庁舎機能の移転計画はどのようになりますかお聞かせください。

(３)
庁舎内に外部団体の庁舎内使用を考える時が来ていると思うが町のお
考えをお聞かせください。

3
図書館の改修とメンテ
ナンスについて

(1)
図書館は5年後位に全面的な改修をすると言うような事を聞いているが、
どのような計画かお教え願いたい。

(２)
清掃業務とメンテナンス費用はどのようになっているのかお教え願いた
い。
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5 篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一 1
給食費の滞納につい
て

(1) 給食費の滞納に関して、町はどのような対応をしているのか。

2
学習用端末の破損・故
障について

(１)

学習用端末が１人１台配布となったが、落としたりなどの事故で破損・故
障等の事案はあるのか。またその場合町ではどのような対応をしている
のか。

(２)
買取またはリースがあると思うが、その保証内容と更新は何年サイクル
になっているのか。

3
自筆証書遺言作成の
サポートについて

(1)
終活の一つとして遺言の作成も重要であると考えられるが、町がその作
成サポートのセミナーを開催してはどうか。

(２)
空き家の中には未相続の土地・建物があり、遺言があることにより、その
減少に繋がると思うが、町はどのように考えるか。
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6 志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則 1
本町の農業の将来に
ついて

(1)

本町農業の今後、１０年後の将来について、町長は、どのように見据えて
いるのか、また、どのような政策の下に生産体制の振興を図っていく考え
なのか伺いたい。

2
生活道路の整備につ
いて

(1)
集落内にある未舗装道路（砂利道）の舗装整備について、町の整備方針
はどのような考えなのか伺いたい。

7 稲見敏夫稲見敏夫稲見敏夫稲見敏夫 1
町長の町政運営につ
いて

(1)

上三川町第７次総合計画に掲げた町の将来像「共に創る　次代に輝く
安心・活力のまち　上三川」実現に向けた取組みの成果と将来の展望に
ついてどのように考えているのか。

2

農村公園の利用者増
を目指す取組みにつ
いて

(1) 磯川緑地公園内の遊歩道の修繕計画はどのようになっているのか。

(2)
磯川緑地公園内の遊歩道周辺を整備し人を呼び込む施策が必要と思う
が町の考えは。

(3)

水環境神主公園は水生生物や自然と触れ合える公園として整備された
が、充分に活用されていないと思う。学校教育等と連携して活用すべきと
思うが町の考えは。

3 農業の振興について (1)
農業者・ＪＡ・農業公社・町が一体となって協議会を立ち上げ、将来の町
の農業振興を図るべきと思うが町の考えは。

4

任期満了に伴う次期
町長選への４選出馬
について

(1) ４選出馬について町長の考えは。
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